

Elevar a un plano superior los nexos comerciales

Image not found or type unknown

PL

Por María Josefina Arce.

A los fuertes e indestructibles lazos de amistad que unen a México con Cuba, se suma que es un importante socio comercial en América Latina y a nivel mundial, una posición que aspira a seguir consolidando, con la ampliación y diversificación del intercambio en beneficio de ambos pueblos.

De ahí que en La Habana se han dado cita empresarios de la hermana nación, quienes han tenido la posibilidad de reunirse con sus contrapartes cubanas, incluidos representantes de las medianas y pequeñas empresas, nuevos actores de la economía de nuestro país.

Más de cien hombres de negocios mexicanos participan en el Foro Empresarial Cuba-México, que luego de dos días de sesiones concluye en las próximas horas en la capital cubana.

El encuentro se inició con un mensaje del presidente Andrés Manuel López Obrador, muestra del interés de su gobierno de respaldar la consecución de provechosos negocios en diversas esferas y los esfuerzos de Cuba para avanzar en su desarrollo.

No podemos dejar de mencionar el apoyo y acompañamiento de México contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la Mayor de las Antillas hace seis décadas y que en reiteradas ocasiones ha denunciado el presidente mexicano.

En el evento se conoció que en la actualidad existen entre los dos estados 11 negocios en operaciones, de ellos tres en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, ubicada en la provincia de Artemisa, al oeste de La Habana, y en la que hoy están presentes 21 naciones.

Las principales exportaciones cubanas a México son derivados del hierro y acero, cigarrillos y tabaco, mientras que las importaciones se centran en alimentos, medicamentos, envases, equipos de refrigeración y productos de aseo.

Pero ambas partes están interesadas en llevar los nexos comerciales a una etapa superior, dadas las potencialidades y las buenas relaciones existentes, basadas en el respeto y la solidaridad, lo que confiere una gran seguridad para los posibles inversores.

Este favorable escenario está avalado igualmente por un marco jurídico fuerte, las facilidades que se brindan y un capital humano altamente calificado, ventajas destacadas por empresarios de otros países.

Variadas son las opciones para los hombres mexicanos de negocios, que abarcan desde los sectores agroalimentario, turismo, industria biotecnológica hasta fuentes de energía renovable y cultura.

Asimismo las dos naciones tienen vigente un Acuerdo de Complementación Económica, que otorga preferencias arancelarias para la importación de mercancías y que a lo largo de estos años ha sido reforzado con varios protocolos adicionales.

Cuba y México unen esfuerzos para continuar fortaleciendo sus relaciones, y el Foro Empresarial ha sido una oportunidad para explorar nuevas oportunidades, en aras de la ampliación y diversificación de sus vínculos económicos, comerciales y de cooperación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/293580-elevar-a-un-plano-superior-los-nexos-comerciales>



Radio Habana Cuba